

EL BARCO

La Compañía Lagasca estrena hoy una nueva obra dentro del Verano Cultural



VALLE DEL
TORMES

M. JESÚS CARRERA

EL BARCO DE ÁVILA

Encuadrada

dentro de las actuaciones previstas

en el Verano Cultural de El Barco de Ávila, los aficionados al teatro verán de nuevo en acción a la Compañía Lagasca que el próximo día 5 de agosto, según informa su director José Antonio Jiménez, volverá a estrenar obra. En esta ocasión pondrá en escena una escogida recopilación de sainetes de los hermanos Álvarez Quintero, muy apropiados para estos días veraniegos. Este jueves cambiará su sede habitual del teatro Lagasca para presentar la nueva obra en el escenario del Castillo de Valdecorneja, un lugar muy especial en el que se celebran casi todas las actuaciones.